

Des nouvelles des travaux

Le chantier de l'église de Cervon se poursuit. La réception des travaux de maçonnerie et de charpente de la première tranche a eu lieu le mercredi 4 septembre. De cette première tranche, restent quelques travaux de maçonnerie, notamment la fin des jointoiements des bas de contreforts, les pierres de taille à changer sur le petit portail sud et le badigeon de la corniche à reprendre. Les travaux de charpente ont été, quant à eux, réceptionnés sans aucune réserve et sont terminés. Concernant les vitraux, les travaux prévus en première tranche ne seront finalisés que courant septembre. L'échafaudage a été déplacé sur la deuxième partie de l'édifice au mois d'août, ainsi les travaux de la deuxième tranche pourront débuter dans deux semaines. La fin des travaux est prévue fin décembre.



Le projet de réaménagement de la place : Durant l'été, deux comités de pilotage ont été réunis concernant d'une part les dossiers de financement des travaux et d'autre part la validation du projet par l'ensemble des financeurs et par l'architecte des bâtiments de France. Si tout va bien, et que l'ensemble des financeurs répond positivement (nous souhaitons approcher le plus possible des 80 % de subventions.), le marché de travaux pourrait être passé avant la fin de l'année 2024 et ceux-ci débuteraient en 2025.

Informations

Information ENEDIS : coupure de courant

Une coupure de courant est prévue sur la commune, le lundi 30 septembre de 10 h à 12 h. Les quartiers et lieux-dits concernés sont : Montliffé, 9, 19 Route de la belle pierre; 2 La vallée de Certaines; 14 et 4 Rio Germain; Moulin de Certaines; Précy; 5, N70, N87 Certaines, Cour de l'ancien château à Certaines; Les Remiens; Route de Doussas; Montbaron; Maré-Les-Bois; 2 rue de La Commaille (bourg).

Entretien des lignes à haute tension

Des travaux d'entretien de la végétation nécessaires au bon fonctionnement des lignes à haute tension vont être entrepris sur le territoire de la commune du 18 août 2024 au 27 décembre 2024.

Ateliers jeunes proposés par la Mission Locale Nivernais Morvan

La Mission Locale Nivernais Morvan organise prochainement une série d'ateliers destinés aux jeunes de 16 à 25 ans de notre territoire. Ces ateliers ont pour objectif de les accompagner dans leur insertion sociale et professionnelle, en leur offrant des outils pratiques et un soutien personnalisé. Renseignements au 03.86.85.10.77 (mission locale) ou en mairie.

TICKET-SPORT

Tu as moins de 25 ans au 1er janvier 2025, tu es domicilié sur le territoire de la Communauté de Communes Tannay-Brinon-Corbigny, tu pratiques ou tu veux pratiquer un sport dans l'association de ton choix, située ou non sur la Communauté de Communes, **tu peux retirer le Ticket-Sport dans la mairie de ton domicile** (un seul par personne). Sur présentation de ce ticket à ton club, tu pourras bénéficier d'une réduction équivalente à 50% du montant de ton inscription (réduction de 22 € maximum).

Bulletin municipal de la commune de Cervon

Rédacteur-en-chef : Fabien Sansoit / Crédits photos : Commission Lien et Communication, sauf précision
Rédaction : sauf précision, les articles sont rédigés par les membres de la Commission Lien et Communication.

Cervon



Agenda

- Prochain conseil municipal : mercredi 18 septembre à 20 h
- Fermeture de la mairie : vendredi 27 septembre

- Jeudi 3 octobre à 19 h : Reprise de la gym douce au club
- Lundi 7 octobre : reprise des après-midis jeux

D'octobre à avril, les 1er et 3ème lundis du mois à 14 h au mini club, venez vous détendre en participant à des jeux diversifiés (belotte, tarot, rami, rummikub, scrabble etc...). Ouvert à tous les cervonnais. Ambiance assurée. Venez nombreux !



- Vendredi 11 octobre à partir de 17 h 30 : "Place aux services" avec Ville à joie et concert de la "Funfare Les décalés"

Energie et groove avec cette fanfare complètement perchée... sur les hauteurs de Lormes. Florent Thiant réunit une quinzaine de gais lurons décalés sur des morceaux allant du trad arménien aux tubes électro des années 90. Bouchons d'oreilles non fournis !



Ecole

Nouvelle configuration d'école pour cette rentrée :

Mme Nathalie Dyonne, la directrice, prend les élèves de CP et garde les élèves de maternelle (10 élèves). Elle sera aidée par Mlle Laurine Diovada (atsem) et Mme Aurélie Dizien (Aesh).

C'est Mlle Manon Sussetto qui se chargera des élèves de ce1, cm1 et cm2 (9 élèves). Un service civique devrait la rejoindre prochainement.

Mme Solène Baude s'occupera de la cantine et concoctera des repas à thèmes, sans oublier les anniversaires du mois. Mme Nadine Bride rejoint l'équipe à la garderie.

Thème de l'année : voyage autour du monde ! De quoi faire rêver nos petits élèves cervonnais...



Manon et Nathalie



Animations de l'été

14 juillet

Comme chaque année, la soirée a débuté par l'accueil des nouveaux arrivants par le conseil municipal à la mairie autour du verre de l'amitié. Ce moment a aussi été l'occasion de remettre une calculatrice aux futurs élèves de sixième pour leur entrée au collège. Les participants ont pu ensuite rejoindre la retraite aux flambeaux organisée par le COFeP. Comme l'année dernière, les pompiers de Corbigny ont accompagné le traditionnel défilé dans le village, pour le plaisir des petits et des grands ! Qu'ils en soient remerciés ! La soirée s'est achevée en musique aux abords du club, dans la bonne humeur.



Soirée du 7 août

Pour la deuxième année consécutive, Cervon accueillait, le même jour, le **Centre Social, Ville à joie** et **La Transverse**. Les stands de la tournée "Place aux services" étaient installés derrière la salle des fêtes : Été indien (bilans de forme), plateforme de répit et d'accompagnement des aidants, Office du tourisme, Terre de liens, le Château de Bazoches, le Parc naturel régional du Morvan, le Mag'O Vert, le Relai.s des Futurs, Mobigo (covoiturage), les stands de bénévolat et d'orientation... ainsi que la ludothèque du centre social.

A partir de 18 h 30, **La Transverse** proposait deux spectacles qui ont conquis le public nombreux : "Pedalo Cantabile" par **Le Collectif à moi tout seul** et "Tu, Lei et Io" par **Gipsy Raw**. L'association Cervon Patrimoine, avec le soutien de la municipalité, proposait de quoi se restaurer sur place. Une belle soirée d'été bien animée dans notre village !



Comice du Pays Corbigeois

A l'approche du jour J, les préparatifs du char se sont intensifiés !

Les petites mains se sont remises aux fleurs et les bricoleurs à la structure. Puis tous se sont réunis pour les derniers montages. Tout cela dans une ambiance toujours agréable malgré la pression des derniers jours... Les efforts ont été largement récompensés à



l'occasion du défilé, le 4 août, où les spectateurs ont pu admirer notre char parmi tous ceux des communes alentour. Les participants à cette fête rurale garderont en tête le souvenir d'une belle journée pleine de rencontres et de convivialité !



Causerie médiévale, le 30 août

Vendredi 30 août, l'association **Cervon Patrimoine** a accueilli Dominique Barthélémy pour une "Causerie médiévale". Il a exposé à l'assemblée d'une soixantaine de personnes captivées, la vie au Moyen Age, au XIe et XIIe siècle, notamment les rapports entre paysans, seigneurs et hommes d'Eglise, de Cervon à la Bourgogne. Nous le remercions chaleureusement pour cette intervention, ainsi que tous les participants.



Avant de terminer la soirée par un moment convivial, M. le Maire a fait un point sur les travaux de l'église Saint Barthélémy. La première tranche est terminée, la deuxième va débuter incessamment pour s'achever en décembre. Nous rappelons que la collecte de la Fondation du Patrimoine est toujours active et ce jusqu'à Noël. Celle-ci s'élève à 26 191 €. La municipalité se joint à nous pour remercier à nouveau tous les donateurs. Les dons sont possibles et bienvenus en mairie, où des plaquettes sont encore disponibles, ou via le lien <https://www.fondation-patrimoine.org/les-projets/eglise-saint-barthelemy-a-cervon> sur internet.

La liste des livres présentés lors de l'intervention est disponible, vous pouvez en faire la demande par mail à cervon.patrimoine@mailo.com

C.Sauvat

Associations

EPERON DE LANTILLY



Après un été particulièrement actif pour nos chevaux, poneys et cavaliers, avec une activité de promenades randonnée sur les chemins ruraux de nos communes de Cervon et limitrophes, avec des passages répétés dans la forêt de Montreuil et les grands bois de Cervon, nous avons eu une présence remarquée et appréciée lors du comice agricole de notre canton de Corbigny ou nous avons officié toute la journée sur l'espace du concours de labour.

Mais aujourd'hui ! C'est la rentrée. La rentrée de septembre 2024 à l'**Eperon de Lantilly** et nous sommes impatients de vous retrouver pour une nouvelle année riche en activités et découvertes équestres !



Evènement à venir : Journée nationale de La Fête du Cheval le 22 septembre, nous vous invitons à célébrer cette journée dédiée à la découverte de notre sport. De 9 h à 12 h: initiation et baptêmes poneys et chevaux. L'après-midi : baptêmes poneys, visite des installations, démonstration équestre.

Venez passer un joli moment de détente et de découverte.

JP Ramillon

Journées européennes du patrimoine par l'association CASTEL

Le vendredi 20 Septembre : Visite spécifique du château et site de Lantilly pour les écoles.

Le 21 et 22 septembre pour tout public :

- Visite commentée des intérieurs du château tout le week-end. De 9 h 30 à 12 h et de 14 h à 17 h 30
- Visite extérieure globale gratuite de découverte du site de Lantilly avec son réseau hydraulique d'eau en accès libre avec un cheminement d'interprétation et d'information. De 9 h à 12 h et 14 h à 18 h
- Pour les petits et jeunes, activité découverte du site et du château de Lantilly sur poneys le dimanche 22 septembre de 9 h 30 à 12 h et de 14 h à 17 h 30

